

PUBLICIDAD

Diario El Viajero Magazine Tienda Diseño Grupo S. XXI Jueves, 22 de septiembre de 2011. Actualizado 11:16 h. Boletín RSS Twitter LinkedIn Facebook

# Diario SIGLO XXI.com

Diario digital independiente, plural y abierto



Portada | Opinión | España | Mundo | Economía | Ciencia | Deportes | Fútbol | Baloncesto | Motor | Cine | Televisión | Música | Libros | Moda | Gastronomía | Toros

Entrevistas y charlas | Especiales | Última Hora | Imágenes | Videos | El Tiempo

## Sanidad

PUBLICIDAD >

### Granada acogerá en 2012 la Conferencia Temática de la Asociación Mundial de Psiquiatría

#### Agencias

Miércoles, 21 de septiembre de 2011, 17:35

Me gusta

0

0

| Comentar

GRANADA, 21 (EUROPA PRESS)

Granada acogerá en febrero de 2012 la Conferencia Temática de la Asociación Mundial de Psiquiatría "Salud Mental y Medicina de Familia Trabajando Juntos", un encuentro científico de primer nivel que traerá hasta la ciudad a los mayores expertos del mundo en esta materia.

Se trata de una reunión internacional centrada en acercar posiciones entre el colectivo de profesionales de la Salud Mental y el de la Atención Primaria para lograr una mayor colaboración e integración entre ambos niveles, que mejore la calidad en la atención al paciente y aumente la capacidad de resolución de los profesionales de la Salud mental y de la Medicina de familia, ha informado la Universidad de Granada (UGR) en una nota.

Dada la naturaleza de los temas a tratar, esta conferencia no es solo de interés para profesionales estrictamente ligados a la Salud Mental como los psiquiatras y psicólogos, sino también para profesionales de la medicina preventiva, la enfermería, la sociología, y otros profesionales que hoy se especializan el área de la salud, como gestores sanitarios, o juristas.

Este evento está organizado por la Asociación Mundial de Psiquiatría en estrecha colaboración con la Organización Mundial de los Médicos Generales y de Familia (WONCA) y la Asociación Española de Neuropsiquiatría (AEN). Además, cuenta con el apoyo y respaldo de diferentes sociedades y organismos tales como la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS), la Asociación Mundial de Psiquiatría Social, la Asociación Psiquiátrica de América Latina (APAL) y la Red Maristan, entre otras.

Éste será el segundo de una serie de encuentros científicos centrados en alcanzar una mayor integración entre los servicios de la salud mental y de la atención primaria. Mientras que la primera Conferencia Temática, celebrada también en Granada en el año 2008, examinaba los retos planteados por la Depresión y otros Trastornos Mentales comunes en la Atención Primaria, en esta segunda Conferencia se abordará una de las cuestiones principales de la salud mental: lograr una mayor colaboración entre el colectivo psiquiátrico y el de la medicina de familia.

El plazo para la presentación de propuestas de simposios y talleres de la Conferencia Temática de la Asociación Mundial de Psiquiatría "Salud Mental y Medicina de Familia Trabajando Juntos" finaliza el próximo 31 de octubre.

#### Noticias relacionadas

PUBLICIDAD >

» La Junta de Andalucía inaugura el Centro Andaluz de Nanomedicina y Biotecnología, único centro del tipo en España

» Medio millar de pacientes tiene cita para este jueves en el nuevo Hospital de Torrejón de Ardoz

» El Congreso insta al Gobierno a que las luces de ambulancias y camiones de bomberos cambien y sean rojas y azules

» La Junta destaca que ha incrementado sus esfuerzos para atender a enfermos de Alzheimer de todas las provincias

» Detenidos dos jóvenes que se hacían pasar por personal sanitario para robar a personas mayores

PUBLICIDAD >

#### Comentarios

#### Escriba su opinión

Nombre y apellidos\*

Email (no se mostrará)\*

Su blog o sitio web

Comentario (máx. 1.000 caracteres)\*

PUBLICIDAD >

PUBLICIDAD >